

curé de St-Benoit Labre, J. D. Rioux, curé de N.-D. de Lourdes, S. Maheu, curé de St-Donat, Georges Gagnon, curé de St-Luc, E. P. Chouinard, curé de St-Moïse.

La grand'messe chantée par M. Duval, était servie par des prêtres: le Rév. M. Maheu servait comme diacre, le Rév. M. Tremblay, comme sous-diacre, le Rév. E. P. Chouinard, comme cérémoniaire et le Rév. G. Gagnon, comme thuriféraire. Un chœur puissant a chanté à l'unisson, la messe de première classe.

Après l'Évangile, le R. P. Pacifique a parlé éloquemment de la dignité du prêtre, dans un sermon richement nourri de textes de l'Écriture et des S. Pères. Puis M. Duval est remonté à l'autel pour porter au Saint Sacrifice qu'il avait commencé, le souvenir des familles paroissiales, des jeunes gens et des hommes, qui ont grandi sous sa bénédiction pastorale.

Après la messe les paroissiens de St-Damase réunis en foule, lirent une adresse et présentèrent à M. Duval son portrait richement encadré. M. Duval eut une réponse heureuse, pleine de sentiments paternels et qui fut vivement applaudie.

Au dîner, le Rév. E. P. Chouinard, Secrétaire du comité d'organisation de la fête, lut une lettre de Sa Grandeur Mgr Blais, dans laquelle il exprimait son regret de ne pouvoir assister à la fête, à cause de l'obligation où il était de se trouver à Québec ce jour là, pour affaires du conseil de l'Instruction publique. Mgr présentait en même temps ses félicitations et ses souhaits au Rév. M. Duval. M. Chouinard lut ensuite plusieurs télégrammes et lettres de félicitations d'un grand nombre de confrères. M. le chanoine Sylvain, supérieurs du séminaire, présenta les félicitations du Séminaire, dont M. Duval a toujours été un ami sincère et un bienfaiteur constant.